

WARTA

MILITER

Satgas TMMD dan Warga Sidomulyo Rakit Bekisting Jembatan

Agung widodo - BLORA.WARTAMILITER.COM

Oct 10, 2024 - 09:08



Foto: Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) 122 Kodim 0721/Blora meliputi sasaran fisik dan sasaran non fisik, di Desa Sidomulyo Kecamatan Banjarejo Kabupaten Blora, Jawa Tengah, Kamis (10/10/2024).

BLORA - Kembali menjadi pusat kegiatan gotong royong yang luar biasa dalam rangkaian Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-122 yang digelar oleh Kodim 0721/Blora. Serda Linto dari Satgas TMMD bersama warga desa bergotong royong merakit bekisting jembatan, salah satu proyek penting yang akan meningkatkan konektivitas dan perekonomian Desa

Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, Jawa Tengah, Kamis (10/10/2024).

Bekisting jembatan adalah langkah awal penting dalam konstruksi jembatan yang kokoh dan tahan lama. Proses ini melibatkan pemasangan cetakan atau rangka yang digunakan untuk menahan beton saat dituang dan mengeras. Kerja sama antara Satgas TMMD dan warga desa dalam merakit bekisting ini mencerminkan semangat gotong royong yang kuat dan komitmen untuk membangun infrastruktur yang bermanfaat bagi semua.



Serda Linto mengungkapkan rasa bangganya atas partisipasi aktif warga desa dalam kegiatan ini. “Kami sangat mengapresiasi semangat gotong royong warga Desa Sidomulyo. Kerja sama ini sangat penting untuk memastikan pembangunan jembatan berjalan lancar dan hasilnya maksimal,” kata Serda Linto.

Warga Desa Sidomulyo juga menyambut baik proyek ini dengan penuh antusiasme. Bapak Sucipto (52), salah satu masyarakat setempat, menyatakan bahwa pembangunan jembatan ini sangat dinantikan.

“Jembatan ini akan sangat membantu kami dalam beraktivitas sehari-hari, terutama dalam membawa hasil pertanian dan mengakses layanan kesehatan serta pendidikan,” ujarnya.

Kepala Desa Sidomulyo, Suyatman, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada TNI dan semua pihak yang terlibat dalam TMMD Reguler ke-122. “Kami sangat berterima kasih kepada TNI yang telah membantu kami mewujudkan impian memiliki jembatan yang kokoh. Dengan adanya jembatan ini, akses antar dusun menjadi lebih mudah dan perekonomian desa bisa meningkat,” ujar Suyatman.

Dansatgas TMMD ke 122, Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E sekaligus Komandan Kodim 0721/Blora, juga memberikan apresiasi atas kerja keras dan semangat

gotong royong yang ditunjukkan oleh warga Desa Sidomulyo. “Program TMMD ini tidak hanya tentang pembangunan fisik, tetapi juga memperkuat hubungan sosial dan kebersamaan antara TNI dan masyarakat. Kami bangga melihat antusiasme warga dalam setiap tahap pembangunan,” kata Letkol Yuli Hartanto.

Selain jembatan, berbagai proyek infrastruktur lainnya juga menjadi bagian dari TMMD Reguler ke-122, seperti RTLH, jalan makadam dan pembangunan talud. Semua ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat Desa Sidomulyo secara menyeluruh.